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8/4　第257回　経営者モーニングセミナー（62社91名） 9月 1日（土） 経営者モーニングセミナー
テーマ： 「喜働に燃える」 テーマ： 「地区制導入で骨太の県組織体制づくりと堅固な普及拡充の年度へ」

講　師： 鈴木 隆一　氏（山形県/相談役　㈱でん六　代表取締役） 講　師： 　晋道 純一　氏

9月 4日（火）山形県倫理法人会9月度役員会

場　所： 「パレスグランデール」（山形市）

ＭＳ朝礼　　13:30～14:00

県役員会  　13:50～15:50

9月 4日（火）山形県倫理法人会辞令交付式

場　所： 「パレスグランデール」（山形市）

8/11　第258回　経営者モーニングセミナー（24社37名） リハーサル　   16:00～16:45

テーマ： 「今、あらためて命を考える」 辞令交付式  17:00～18:15

講　師： 和田 英光　氏（おやじ日本山形　代表世話人） 9月 5日（水）丸山理事長特別モーニングセミナー

テーマ： 「夢かぎりなく2018」

講　師： 　丸山 敏秋　氏

9月 8日（土） 経営者モーニングセミナー
テーマ： 「役者という立場から幸せのあり方を考える」

講　師： 　和泉 妃夏　氏

8/18　第259回　経営者モーニングセミナー（32社35名） 9月11日（火） 9月度北村山役員会

テーマ： 「早起きは無二の好機」 内　容： 「新年度にあたって」※昼食しながらになります。

講　師： 早坂 幸起　氏（北村山/相談役　㈱エツキ　代表取締役） 会　場： 東根市　「ペコリーノ　スペリオーレ」さん

会　費： 500円　時　間:12:00～13:00

9月15日（土） 経営者モーニングセミナー
テーマ： 「やさしさと楽しさ＆ハイクオリティの店をデザインする」

講　師： 　佐直 和春　氏

9月21日（金）18:30～ 倫理経営基礎講座
テーマ： 第23講「終わりを慎む」

8/25　第260回　経営者モーニングセミナー（26社28名） 講　師： 盛田 良次　氏（法人アドバイザー）

テーマ： 「所信表明」 会　場： 東根温泉「民謡の宿　あづまや」

講　師： 奥山 浩哉　氏（北村山/次年度会長　西道精工㈱代表取締役）9月22日（土） 経営者モーニングセミナー
テーマ： 「破約失福・地球倫理の実践」

講　師： 　盛田 良次　氏

9月25日（土） 温泉 DE ヨガ in 北村山

内　容： ゆうきさおりさんによるヨガ講座

会　場： 東根温泉「民謡の宿あづまや」

会　費： 2,500円　時　間：8:30～9:30

9月29日（土） 経営者モーニングセミナー
テーマ： 「心に灯をともす～あなたに本気で生き抜く人生を～」

講　師： 　小川　慶　氏

㈲やまがたホケンセンター（山形市） 齋藤 栄司　代表　(H30年8月入会）
さん

北村山倫理法人会は地域の“寺子屋”です！

8月度経営者モーニングセミナー報告　(144社191名参加)

筆者：専任幹事　高橋進一　

筆者：相談役　早坂幸起　

筆者：県女性副委員長　田中幸子　

筆者：会長　奥山康博　

（㈲佐直写真館　代表取締役）

（女優　山形つや姫観光大使）

（一般社団法人倫理研究所　理事長）

新入会員
ご入会ありがとうございます！

北村山倫理法人会新年度普及目標

北村山倫理法人会会報 平成30年9月号

～9月の行事予定～

（山形県/会長　進和ラベル印刷㈱代表取締役）

　　北村山倫理法人会　　【事務局】山形県東根市温泉町1-2-2　　TEL.0237-41-2041　 FAX.0237-41-2042

112社107社
中間目標（平成31年2月19日） 年度末目標（平成31年7月31日）

会長　奥山 康博　

（法人アドバイザー　㈱モリタ　代表取締役会長）

（北村山/青年委員長　メットライフ生命保険㈱）

 会員の皆様はじめ、多くの方々に支えられて二年間の会長任期を終えることができますこと、心より感謝申し上げます。特に高橋専任幹事には、全ての

面でカバーしていただき、ありがとうございました。メインのＭＳですが第１５９回から２６０回までの開催で多少のハプニングがありましたが、地域の寺子屋と

なるべく充実したＭＳを開催できたと思います。出席率では県内上位に入らせていただきましたし普及においても105社の達成させていただきました。北村

山ならではの全員普及の賜物です。折角の100名ＭＳ企画が惜しくも91名出席に終わり少ししだけ残念でしたが、未達成として次の目標が明確になりまし

た。他にも反省すべき点は沢山あります。「心を込めているか」「即行になっているか」「全力か」そして「日本一明朗か」これを踏まえて次年度は普及拡大

委員長として頑張ります。二年間、本当にありがとうございました。 

 北村山倫理法人会設立時、鈴木相談役は会長最終年度で、

最初から最後まで、毎日、毎日、毎日東根入りしていただきました。

MSでは、立ち上げ普及当時の印象に残った言葉やエピソード。さ

らに中国の輸出規制にからんだ根幹を揺るがす事象については、

熱を帯びた言葉でその時の状況や、新工場と園児達のお話し等

を丁寧に力強くいただきました。 

 ８月は鎮魂の月、８月は和田さんのお話を聞かなければという多く

のリクエストのお答えしての講話となりました。戦後73年目となる今

年、毎日のように目を覆いたくなるような悲惨な事件が相次いでい

ます。生きたくても生きることの出来なかった「命」、産みたくても生む

ことの出来なかった「命」。あらためて「命」の尊さや、生きている事

の素晴らしさ、そして「当たり前」のありがたさを噛み締めることができ

ました。 

 北村山の初代会長である早坂相談役。"万人幸福の栞"は自身

の拠り所、経営者としての判断基準になっていると言います。今年

で50周年を迎えた自社で受け入れている、海外の実習生から教え

られた「畏敬の念」。倫理の学びにも通ずるものがあるようです。 

 「誰かのために一所懸命」 

 会長として務めた3年間を振り返り、こう締めくくりました。 

 平成31年度次期会長としての「所信表明」です。自身のこれまで

の生涯と倫理との出会いを紹介。早坂相談役が掲げた北村山独

自の方針を、何とＳＷＯＴ分析しての内容でした。移動ＭＳの機会や

会員スピーチを広げる具体的で夢のある方針を説明されました。何

よりＭＳは現場そのものと考え、スローガンとして「山形県で一番参加

したいＭＳをめざそう！」大変説得力あふれる内容で、さらに北村山

がまとまりました。 


